
Alla Cortese Attenzione 

Del Presidente del Consiglio Comunale 

Del Signor Sindaco 

 

Oggetto: Individuazione delle aree non idonee per impianti di energia proveniente da fonti 

rinnovabili - Richiesta di aggiornamenti e coinvolgimento del Consiglio Comunale. 

 

In considerazione dell'importanza strategica e della delicatezza del tema riguardante 

l'individuazione delle aree non idonee per l'installazione di impianti di energia da fonti rinnovabili, 

così come stabilito dal DM 236/2024, riteniamo doveroso sottoporre alla vostra attenzione alcune 

riflessioni e interrogativi. 

Il decreto impone alla Regione, con il coinvolgimento degli enti locali, di definire entro 180 giorni 

dall'entrata in vigore del DM suddetto, le aree non idonee dove non sarà possibile installare tali 

impianti. Questa attività è fondamentale per tutelare il patrimonio culturale, ambientale, 

paesaggistico e identitario del nostro territorio. 

Alla luce di ciò, è fondamentale comprendere quale sia lo stato attuale delle iniziative intraprese 

dall'Amministrazione Comunale in merito a questo tema cruciale: 

1. Convocazione del Presidente della Regione 

 Si chiede se siano previste convocazioni o incontri con la Presidente della Regione Todde 

per discutere e coordinare l'individuazione delle aree non idonee a livello locale. 

2. Individuazione delle aree non idonee 

L'Amministrazione Comunale ha già provveduto a identificare e mappare le aree del nostro 

territorio che ritiene non idonee all'installazione di impianti di energia rinnovabile? Se sì, 

quali criteri sono stati utilizzati per questa selezione? 

3. Coinvolgimento della Giunta Comunale 

È stata già riunita la Giunta per esaminare e deliberare sul problema in questione? In caso 

affermativo, quali sono stati i principali orientamenti emersi? 

4. Convocazione del Consiglio Comunale 

Considerando che è il Consiglio Comunale a dover fornire indirizzi alla Giunta su questioni 

di tale rilevanza, si chiede la sia prevista una convocazione del Consiglio per discutere e 

deliberare su questo tema, garantendo così un pieno coinvolgimento di tutti i consiglieri. 



5.  

Pianificazione degli incontri territoriali: Si richiede, inoltre, di conoscere se sono stati 

pianificati incontri a livello territoriale con tecnici comunali e altri stakeholder per definire i 

dettagli delle aree e le modalità di qualificazione delle stesse. 

Riteniamo essenziale che tutte le forze politiche e amministrative del comune siano coinvolte 

attivamente e in modo trasparente nel processo decisionale, al fine di garantire che le scelte fatte 

rispecchino al meglio le esigenze e le peculiarità del nostro territorio. 

In attesa di un celere riscontro, porgiamo distinti saluti. 

Oristano 30 agosto 2024 
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